
Club Natur - unser gemeinsames Naturerlebnis

Entspannung taucht auf
Naturerfahrung am Wienerberg

Fr, 10. Oktober 2025
15 bis 18 Uhr | Erholungsgebiet Wienerberg (1100)
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Ein Angebot des Ökosozialen Forums Wien in Abstimmung mit                                 Gefördert aus Mitteln der
Obdach Forum, neunerhaus Café, Ökovernetzung und den                           Wiener Gesundheitsförderung
Wiener Hilfswerk Nachbarschaftszentren         

 

Gemeinsam besuchen wir schöne Orte in Wiens Stadtnatur. 
Das tut gut und ist gesund. In einfachen Übungen lernen wir 
Spannendes über die Natur und uns selbst. 

Infos und Anmeldung bei 

Den Treffpunkt erfährst du bei der Anmeldung. Bitte beachte das Hinweisblatt!

▶ Club Natur ist für dich kostenlos
▶ Du nimmst auf eigene Verantwortung teil.
▶ Der Treffpunkt ist öffentlich gut erreichbar. 

Entfällt bei Regen und Unwetter.

EINFACH
zu lesen


